____ ANZEIGE

Mit dem Fahrrad durch die Stadt

Kleine Blumengrüße direkt nach Hause

b und zu sieht man sie bereits im Stadtbild: Blumen-Auslieferer mit ihren bunt bedruckten Transport-Fahrrädern. Sie gehören zum Lieferservice, den die Gärtnereien der Rotenburger Werke seit 2014 anbieten. Frische Blumensträuße kommen direkt ins Haus oder in die Firma innerhalb der Stadtgrenzen Rotenburgs. Das Besondere: Die Auslieferer sind Menschen mit Behinderung.

"Ich finde immer schnell mein Ziel", sagt Patrick Waßmann, einer der Auslieferer, der den Stadtplan Rotenburgs kennt wie seine Westentasche. "Mit dem Rad sind wir besonders umweltfreundlich unterwegs", ergänzt Rüdiger Haase, der als Bereichsleiter in den Werken für die Gärtnereien zuständig ist. "Und für die bei uns beschäftigten Menschen ist der Job toll. Sie haben viel Kontakt mit den Kunden und bringen zudem Freude ins Haus."

Patrick Waßmann und seine Kollegen sitzen in den Startlöchern. Die Auslieferer freuen sich nun darauf, in die Pedale zu treten, um vielleicht einem überrasch-

ten Geburtstagskind einen herrlichen bunten Blumenstrauß an der Tür zu prasentieren. Sie haben bei den Rotenburger Werken den für sie idealen Arbeitsplatz gefunden. Auf der Webseite www.rotenburger-werke.de sind weitere Informationen zu dem Service zu finden.



PATRICK WASSMANN liefert mit dem Fahrrad in ganz Rotenburg Blumen aus.